

Et si notre frère jumeau nous invitait à faire un pas de plus dans la foi, dans la confiance ?

**Thomas et les 12**

Le 1<sup>er</sup> dimanche, le groupe est en huit-clos, renfermé. Thomas est absent. La mort, ses conséquences, cela pèse. Peut-être voulait-il rester tout seul vivre son deuil ? Pourtant, il est « l'un des 12 »...

Le 2ème dimanche, il est là. Il joue le jeu de l'équipe, de la communion. Aux autres, qui lui ont seulement dit « Nous avons vu le Seigneur », il demande plus. Il veut voir pour croire. Ils ne lui ont pas dit l'essentiel : « Il nous a montré ses blessures. C'est bien lui, le crucifié, qui est ressuscité ! ».

**Thomas et Jésus**

Jésus le prend là où il en est, il répond à sa demande : « Mets tes doigts dans mon côté ». L'évangile de nous dit pas si Thomas l'a fait ou pas. Et moi, qu'est-ce que j'aurai fait à sa place ? Jésus invite à un bonheur plus grand : croire sans voir. Thomas fait une belle profession de foi : 'Mon Seigneur et mon Dieu ». Et moi ? En cette période où nous sommes au jour le jour, sans pouvoir voir ni prévoir la suite, est-ce que je garde confiance en Jésus, en l'Église, dans la société, dans les autres, en moi-même ?